

JQ

PUERTO MONTT, Miércoles 16 de Octubre 1971

EL LLANQUIHUE



El Grupo de Teatro Teknos de la UTE de Santiago se despide hoy de Puerto Montt con la obra

"Las Bodas de Figaro" a las 19.30 horas en la sala Diego Rivera.

CON "LAS BODAS DE FIGARO" SE DESPIDE HOY EL TEATRO TEKNOS

Con el auspicio del Departamento de Extensión y Comunicaciones de la Universidad Técnica del Estado de Puerto Montt, se presentó ayer el grupo de teatro Teknos de la UTE de Santiago, y tal como se esperaba causó impacto en su primera presentación en la Sala Diego Rivera.

La obra "Homo Chilensis" de la autora chilena María Asunción Requena fue muy bien lograda en el escenario. En efecto, con una escenografía apropiada y con soberbios actores, la obra adquirió tal dinamismo que contagió a los espectadores.

Los actores que más destacaron en "Homo Chilensis" en Puerto Montt fueron Jorge Boudon, Carolina Benítez,

Mario Montilles, Maitén Fernández, Gladys del Río, y otros, supieron caracterizar esplendidamente el rol que les correspondió desempeñar en la obra. Hay que destacar que todo ésto es obra de la labor de equipo que predomina en este grupo de teatro.

Sobresaliente fue la dirección de Raúl Rivera y la participación de Jaime Soto León en música; Edith del Campo en escenografía y vestuario; Patricio Oróstegui en iluminación; María Teresa Herrera en producción; Fernando Boudon en trama; Ema Matte en traspunte, etc.

HOY "LAS BODAS DE FIGARO"

Se despide de Puerto Montt hoy miércoles el Grupo de Teatro "Teknos" con la obra "Las Bodas de Figaro" del autor Pedro Agustín Caron. Se trata de una comedia de gran calidad que ha estado presentando con mucho éxito este grupo de teatro en la capital con más de cinco meses continuados.

Ahora sale a provincias y el público portomontino y de la zona tendrá la oportunidad de presenciarla a las 19.30 horas en la Sala Diego Rivera.

ANOCHÉ:

ROTUNDO ÉXITO ALCANZÓ OBRA "HOMO CHILENSIS"

Rotundo éxito constituyó la presentación, anoche en la Sala Diego Rivera, de la obra teatral "Homo Chilensis" de María Asunción Requena, presentada por la Compañía Teknos de la Universidad Técnica del Estado.

La sala se vió colmada de público, que de esta forma los en todos sus niveles.

Cabe señalar también que en gran parte se debe a la Sociedad Amigos del Arte de Puerto Montt, que está encargada en promover al máximo esta clase de espectáculos.